



Miembros de la Junta Directiva de Credomatic de El Salvador, S.A. de C.V.

Para el periodo comprendido entre el 10 de marzo de 2025 al 10 de marzo de 2030

Director Presidente:	Raúl Luis Fernando Gonzalez Paz
Director Vicepresidente:	Rodolfo Tabash Espinach
Director Secretario:	Ricardo Damián Hill Arguello
Director Propietario:	Daniel Perez Umaña
Director Propietario:	Herbert Mauricio Blandón Tevez
Director Suplente:	Roberto Ángel José Soler Guirola
Director Suplente:	Ana María Cuellar de Jaramillo
Director Suplente:	Jessica Liliana Mora Garro
Director Suplente:	Alejandro Guardia Lachner
Director Suplente:	Alfonso Salvo Soto



Información de Miembros de Junta Directiva

Raúl Luis Fernando González Paz

Raúl Luis Fernando González Paz, es Licenciado en Economía de la Universidad Dr. José Matías Delgado, posee una Maestría en Administración de Empresas del Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE).

Cuenta con una amplia experiencia en Bancos, iniciando su trayectoria en el ramo, desde 1988 en el Banco Salvadoreño, S.A., y a partir de 1991 como Gerente de Mercadeo en dicha institución; se desempeñó como Gerente General en Banco Multivalores; como Director Ejecutivo en Aval Card, S.A. de C.V., empresa dedicada a la emisión de tarjetas de crédito VISA, y miembro del Grupo Financiero Uno, entidad en la que se desempeñó también como Director de Expansiones; a partir del año 2005 se desempeñó como Director de Banca de Personas en Banco Agrícola, S.A., y desde enero de 2008 forma parte del Grupo BAC CREDOMATIC, como Gerente General de Credomatic, S.A., y desde Julio de 2018 como Presidente y Country Manager en Banco de América Central, S.A., Credomatic de El Salvador, S.A. de C.V. También es miembro de la Junta Directiva de otras sociedades del Grupo Financiero BAC Credomatic.

Rodolfo Tabash Espinach

Rodolfo Tabash Espinach, es Administrador de Empresas de profesión, y cursó estudios superiores al realizar una Maestría en Administración de Empresas en el Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE). Además, cuenta con una formación como Agente Corredor de Bolsa de acuerdo con los estudios realizados en el National University.

Cuenta con una amplia experiencia en la administración de entidades financieras. Por ejemplo, en el año 1996 se desempeñó como Gerente de Banca Comercial en el Banco de San José (hoy Banco BAC San José S.A.). Además, ha desempeñado varios cargos



en el Grupo Financiero BAC Credomatic en los países de Centroamérica y Panamá. Desde el año 2016 ocupa el cargo de President & Chief Executive Officer (CEO) en BAC International Bank Inc., el cual desempeña hasta la fecha. Ha formado parte de las Juntas Directivas de Banco BAC San José S.A. (Presidente), Banco de América Central S.A. en Guatemala (Vice-Presidente) y en Banco de América Central Honduras S.A. (Presidente). Actualmente, forma parte de la Junta Directiva de Banco de América Central, S.A. en El Salvador como Director Vicepresidente. Además, es miembro de las Juntas Directivas de otras sociedades del Grupo BAC Credomatic.

Ricardo Damián Hill Arguello

Ricardo Damián Hill Arguello realizó sus estudios Universitarios en Menlo School of Business Administration, California, U.S.A, obteniendo el grado académico Bachelor of Science in Business Administration, además posee un Post-Grado en Dirección Administrativa Financiera, de la Escuela Superior de Empresas (ICADE), Madrid, España.

Posee amplia experiencia en el sector bancario, rubro en el que inició como Gerente Corporativo en Banco Cuscatlán, S.A.; también fungió como Presidente en las empresas: Servicios Técnicos de Seguros S.A de C.V., Agencias Navieras y Supervisiones, S.A. de C.V. y en el Banco Capital. Es miembro fundador y Directivo de Asociaciones Empresariales, Educativas y Autónomas, tales como la Cámara de Comercio e Industria, FUSADES, ANTEL, Universidad José Matías Delgado, Banco Multisectorial de Inversión, Asociación Nacional de la Empresa Privada, Banco Central de Reserva de El Salvador, Bolsa de Valores; y actualmente funge como miembro de la Junta Directiva de Banco de América Central, S.A. como Director Secretario. También es miembro de la Junta Directiva de otras sociedades del Grupo Financiero BAC Credomatic.



Daniel Pérez Umaña

Daniel Pérez Umaña posee una Licenciatura en Derecho de la Universidad de Costa Rica, habiéndose graduado con honores, entre otras distinciones, también fue reconocido como el mejor promedio de la Universidad en el año 2003; posee dos Maestrías, la primera de la Facultad de Derecho de la Universidad de Oxford, Inglaterra (con énfasis en derecho financiero comparativo internacional y solución de disputas comerciales internacionales); y la segunda, es una Maestría de la Universidad de Harvard Law School, Estados Unidos (con énfasis en Regulación y Contratación Bancaria y en Finanzas Internacionales). Posee una Especialización en Derecho Notarial de la Universidad Escuela Libre de Derecho y también cuenta con un grado académico de Técnico en Comercio Internacional.

Posee amplia experiencia en el ramo legal, fungió como Socio y Director del departamento de Litigio en el Bufete Gómez y Galindo, en San José Costa Rica, representando a diversas entidades financieras nacionales en procesos arbitrales y judiciales. Se desempeñó como Co-asesor externo de la Asociación Bancaria Costarricense; y como Asesor del Viceministro de Economía en el tema de la reforma sobre Garantías Mobiliarias. Ha sido profesor de Derecho Privado y Derecho Bancario en la Universidad de Costa Rica y conferencista invitado en varios paneles internacionales organizados por la Federación Latinoamericana de Bancos (FELABAN), la Superintendencia de Bancos de Perú y la American Bar Association. Desde el año 2011, ostenta el cargo como Director Legal Regional en BAC Credomatic; además forma parte de la Junta Directiva de Banco de América Central, S.A. en El Salvador, así como también en otras sociedades del Grupo BAC Credomatic.



Herbert Mauricio Blandón Tevez

Herbert Mauricio Blandón Tevez, es licenciado en Administración de Empresas de la Universidad Dr. José Matías Delgado, posee una Maestría en Administración de Empresas del Instituto Centroamericano de Empresas (INCAE) en San José Costa Rica, donde se graduó con distinción. Posteriormente, realizó el “Advanced Management Program” en la Escuela de Negocios de Wharton de la Universidad de Pennsylvania. Ha realizado seminarios en las Universidades de Harvard, Columbia, Duke, MIT así como en Aspen Institute.

Inició su carrera profesional en el Banco Salvadoreño, S.A., ocupando diferentes cargos dentro del mismo, fue nombrado Gerente General, cargo que ocupó hasta 1992. Fungió como Director Ejecutivo del Fondo de Inversión Social de El Salvador (FIS), fue electo Presidente de la Red de Fondos Sociales de Inversión para América Latina y el Caribe. Fungió como Director Ejecutivo en la empresa La Constancia, S.A. Trabajó para el Grupo Corporativo Agrícola Industrial Salvadoreña, S.A., (Grupo AGRISAL), en calidad de Director Ejecutivo, cargo que ocupó hasta el año 2019. En forma simultánea ocupó el cargo de Presidente de Star Motors, S.A. de C.V. Actualmente es presidente de la sociedad J Hill y Compañía S.A. de C.V. Ha sido Catedrático del área Financiera en la Universidad “Dr. José Matías Delgado” y para el Programa de Maestría en Administración de Empresas, en la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo (FEPADE). Es Miembro Fundador de FUNDEMAS, miembro de FUSADES, ASEMI, y otras organizaciones. Se ha desempeñado como miembro de Juntas Directivas en varias empresas del país, Actualmente forma parte de la Junta Directiva de Banco de América Central, S.A., y Credomatic de El Salvador, S.A. de C.V.

Roberto Ángel José Soler Guirola

Roberto Ángel José Soler Guirola estudió en Brown University, en Rhode Island graduado como Bachelor of Science in Materials Engineering, además posee una



Maestría en Administración de Negocios de la Universidad de Pennsylvania, Philadelphia, U.S.A.

Posee amplia experiencia en la banca, ocupando posiciones importantes en Bank of América, NT & S.A., cargos como Credit Officer, Senior Credit Examination Officer y Assistant Vice President; en Barnett Banks y en Bank Boston International de Florida como Vicepresidente responsable del desarrollo de los negocios en Centro América y de República Dominicana. En El Salvador ha sido Director de La Fabril de Aceites por más de 15 años, Presidente de BÁSICAS, S.A. de C.V., una empresa dedicada al alquiler de inmuebles, desde el 2010 Presidente de LOSA, S.A. de C.V., una empresa dedicada al cultivo de café y desarrollo de bienes raíces desde el 1999. Actualmente forma parte de la Junta Directiva de Banco de América Central, S.A. como Director Propietario, así como en Juntas Directivas de otras sociedades del grupo BAC Credomatic.

Ana María Cuellar de Jaramillo

Ana María Cuellar de Jaramillo, es Contadora Pública, realizó sus estudios en la Universidad Jorge Tadeo Lozano, Colombia. Posee amplia experiencia en la banca y en el ramo de la industria. Trabajó durante aproximadamente 15 años en Citibank como consultora especialista de procesos y Sistemas de Control Financiero, análisis de créditos, entre otros. Se desempeñó en el área de Tesorería en Citibank Londres, también fue Vicepresidente Financiero en Banco Citibank Colombia. Además, brindó servicios en consultoría a Bancos de Colombia, Chile, Perú y El Salvador, también trabajó con empresas del sector industrial en Colombia.

Fue miembro de la Junta Directiva de Megabanco, y actualmente, es miembro de la Junta Directiva de Banco de Bogotá, S.A., se desempeña como miembro de la Junta Directiva en empresa financiera en Colombia, y forma parte del Comité de Auditoría en empresa dedicada a la distribución de combustibles derivados del petróleo,



domiciliada en Colombia. En El Salvador, forma parte de la Junta Directiva de Banco de América Central, S.A., Credomatic de El Salvador, S.A., e Inversiones Financieras Banco de América Central, S.A., así como también, es Directora en otras sociedades miembros del Grupo BAC Credomatic en El Salvador.

Jessica Liliana Mora Garro

Jessica Liliana Mora Garro, es Publicista, posee un título de Especialización en Gestión de Riesgos, Senior Leadership Program Northwestern, y un Master en Gestión Estratégica de la Experiencia del Consumidor, se desempeña actualmente como Directora Regional de Experiencia, Talento & Cultura para el Grupo Financiero BAC Credomatic, del cual Banco de América Central, es parte, y tiene a su cargo las gerencias de Canales, Gestión Estratégica, Comunicación, Talento y Cultura y Sostenibilidad, del Grupo a nivel regional.

Alejandro Guardia Lachner

El señor Alejandro Guardia Lechner es de nacionalidad costarricense, posee un máster of Science in Finance de The George Washington University, también posee un MBA Finance, General de la Universidad de Notre Dame, posee estudios en Finanzas y Economía de la Ohio State University. Desde abril de 2021 se desempeña en BAC Credomatic como Director de Banca de Inversión Regional y actualmente ocupa la posición de Vicepresidente Corporativo senior en Finanzas (BAC LATAM). Anteriormente se desempeñó en la firma de asesores de servicios profesionales DELOITTE, así como también en la firma Asesores Mesoamericanos, firma que brinda servicios de Banca de Inversión y Consultoría Estratégica en Latinoamérica.

Alfonso Salvo Soto

El señor Alfonso Salvo Soto es de nacionalidad costarricense, posee un máster business administration del Instituto Centroamericano de Administración de Empresas INCAE, también posee estudios de Ingeniería Civil de la Universidad Latina



de Costa Rica, así como también posee estudios en análisis financiero y estrategia de negocios. Posee más de 20 años de laborar en BAC Credomatic, tiempo en el cual ha ocupado posiciones como Chief Technology Officer, Chief Banking & Technology Officer, Chief Corporate Banking & Information Officer, y actualmente se desempeña como vicepresidente Corporativo Senior Banca Empresas y Wealth Management (BAC LATAM).